



UNION DEPARTEMENTALE DES SYNDICATS DE L'EURE

FORCE OUVRIERE

✉ 17 ter rue de la côte blanche - Bourse du Travail - 27000 EVREUX

☎ : 02.32.33.04.67 - ✉ : udfo27@wanadoo.fr

Communiqué de presse de l'UD FO de l'Eure

Vote de la loi « Immigration » :

l'UD FO de l'Eure exige l'abandon immédiat de ce texte qui va à l'encontre des principes et des valeurs de la République !

L'Union Départementale FO de l'Eure condamne avec force le vote de la loi « Immigration » adoptée par le parlement hier.

Alors que les travailleurs et les travailleuses de ce pays revendiquent plus de pouvoir d'achat, plus de service public, plus de protection sociale collective, alors que de nombreux sondages montrent qu'une majorité de français sont en faveur d'une vraie politique d'intégration et que l'immigration est une source de richesse culturelle (sondage IFOP 2021), ce texte rétrograde, purement électoraliste, est une remise en cause inacceptable de la politique historique d'accueil de notre pays.

Cette loi remet en cause de nombreuses dispositions relatives notamment au droit du sol qui est pourtant un droit instauré depuis des siècles. Il remet en cause l'accès aux prestations sociales, met en place des quotas, instaure la déchéance de nationalité jetant ainsi l'opprobre sur l'étranger et fait du migrant une variable d'ajustement des politiques économiques.

Une honte !

Ce texte stigmatise une fois de plus l'étranger pour satisfaire un discours anti-migrant et du rejet de l'autre.

Toutes ces mesures sont contraires aux principes et aux valeurs républicaines et aux valeurs de la Cgt-Force Ouvrière.

De surcroît le gouvernement semble avoir donné des garanties pour réformer dans les semaines à venir l'AME (l'Aide Médicale de l'Etat) afin de la rendre moins accessible. Si cela se confirme l'accès aux soins pour les étrangers en situation irrégulière arrivant sur notre territoire serait rendu plus difficile avec des conséquences sanitaires sur l'ensemble de la population.

C'est une victoire idéologique que le parlement vient d'apporter à ceux qui portent depuis toujours des idées racistes et xénophobes et qui valide la vision de la société basée sur la préférence nationale prônant le rejet de l'autre.

Une fois de plus l'étranger est le bouc émissaire des politiques publiques ultra-libérales.

La Cgt-Force Ouvrière a toujours combattu en toute liberté et indépendance cette vision de la société basée sur le rejet de l'autre.

Rappelons que la résolution de notre dernier congrès de l'UD d'octobre 2021 réaffirmait : « *Le congrès confirme son combat constant contre toute idéologie raciste, xénophobe, antisémite, homophobe et toute forme de discrimination qui vont à l'encontre des valeurs de la République et des principes fondateurs de la Cgt Force Ouvrière.* »

C'est pourquoi l'Union Départementale FO de l'Eure exige l'abandon immédiat de cette loi nauséabonde anti-républicaine.

Evreux, le 20 décembre 2023